

\*うみぐみのいちにち\*

9月16日(火)

\*体育あそび

\*3連休明けということで、登園から泣いていたり、ご機嫌斜めの子もいましたが、活動が始まると元気に過ごしています(\*^^\*)また、月曜日にいつもやっている、お休みの日の発表もしましたよ！ かりゆし水族館行った！ゲームセンター行った！プール行った！パフェ屋さん行った！エイサーを見に行ってお友達に会ったこと等、楽しい話をたくさん聞かせてくれたうみ組さんです(^o^)/ また、月曜日は敬老の日だったので、「おばあちゃんに、いつもお仕事ありがとうって言ったよ」と話してる子もいましたよ！

✨素晴らしいですね！！👏体育あそびでは、まずやんちゃ怪獣ドカーンをおどりました！ジャンプするところが好きで、はい！と掛け声をしながら全力でジャンプが面白いです(笑)マラソンをしてから、平均台・ケンケンパ・鉄棒(豚の丸焼き)をしています。この3つの種目をほとんどの子ができるようになっています！たくさん練習してきたことで、「自分で出来る」が増えて、挑戦する姿が頼もしいです★運動会でやるかけっこを練習しました！一番になりたくて、笛の合図の前に走り出したり、白線からかなり前にでて準備している子もいました😊もう一度、ルールの説明をしてからやると、意識してできていました👏 みんな走ることが好きで楽しそうです！！本番もぜひお楽しみに～(^o^)

\*明日は、園周辺へお散歩に出かけます。